

島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠

夏休みの総まとめ

2学期がスタートして1週間。生徒も職員も運動会に向けて集中しているところです。遅くなりましたが、大きな事故もなく無事に終わった夏休みを振り返ってみます。



☆☆☆ よかったこと ☆☆☆

- 大きな事故・病気等がなく、全員元気に2学期始業式を迎えられたこと。
- 夏休み中に自主的に学校に来て、黙々と学習や課題に取り組んでいた生徒がいたこと。
- 4月に実施した全国学力調査の結果、本校3年生が県・全国平均より成績が良く、延岡市でも上位の成果を上げてくれたこと。
- 「ジュニア科学者の翼」に参加した2年長野真帆さんが、研修中の態度や協調性と報告会ですばらしい報告をしたことで、野口研究所の奨学生に選ばれたこと。
- 延岡市こども議会において、2年橋口勇樹くんが島野浦中代表として、すばらしい質問をすることができたこと。
- 野球部の部員不足を卓球部の生徒が協力して、大会に出ることができたこと。
※ 9月26日からの地区秋季大会には、南中学校の1年生の協力を得て、参加することができるようになりました。

★★★ ちょっと残念だったこと ★★★

- 2学期始業式で確認した内容で、課題が全部提出できなかった生徒が2名いたこと。
 - 夏休み中にすすんで家の手伝いをした生徒が4名しかいなかったこと。
 - 2学期開始早々、忘れ物や容儀で注意された生徒がいたこと。
- ※ 学習や学校行事、進路に向けて充実した2学期にしましょう！



自然体験の重要性を思う・・・！

先日の台風で学校の横にある津波避難道に栗の実がたくさん落ちていました。さっそく拾ってきて、校内に飾ったところ何人かの男子が「これは何？」と言ったのです。我が耳を疑いました。そばにいた他の生徒が「栗じゃわ。」この実全体を何というか聞くと、4～5人いた生徒の一人だけが「いがぐり。」と答えました。他の生徒はその名前も知りませんでした。私たちが当たり前と思っていることが、今の子ども達には初めて見る、聞くことなのです。やっぱり多くの体験をさせないといけませんね。

小中合同運動会の練習中

先日の奉仕作業ありがとうございました。きれいな環境の中で生徒たちは練習をがんばっています。運動会まであと1週間。来週は予行練習や準備も入ってきます。生徒たちは全力で取り組んでいますから、疲れて帰宅すると思います。栄養と休養をしっかりとれるように、ご家庭でもご協力をお願いします。